



A mí no me preguntaron

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

Ximena Arrieta

SINOPSIS

En este documental, enfocado en los jóvenes, se agrupan varios testimonios. Un joven relata su experiencia en el servicio militar, profundizando en la violencia que se expresa en la ciudad como una desconfianza o indiferencia. Una joven, de padres exiliados, cuenta su experiencia viviendo los toques de queda durante la dictadura y los cinco meses refugiados en la embajada italiana. También habla del exilio en Cuba y su retorno al país. Por su parte, el poeta Germán cuenta lo que vivió el día del Golpe de 1973, con cinco años de edad. A su vez, y con respecto a los sueños del futuro nos habla del paso a la paternidad y las responsabilidades de los adultos. También se incluye la historia de un joven de Linares que habla de sus intereses con el teatro, en un escenario y a un grupo de jóvenes que realizan teatro - callejero. El video muestra un amplio espectro de la juventud para reflexionar en torno a las cuestiones que los definen identitariamente. (cinechile.cl)

AÑOS

1993

PAÍS

Chile.

GÉNERO

Documental

FORMATO

Video

DURACIÓN

23 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana